

Gallinaceas de alto vuelo

Los polluelos de Donald Shaver vuelan miles de kilómetros el primer día de su nacimiento. Pero las alas con que vuelan no son las suyas. Pertenecen a los aviones de reacción que permiten a Shaver Poultry Breeding Farms de Cambridge, Ontario, exportar sus polluelos a 92 países.

Donald Shaver, fundador y presidente de la Shaver Farms, ha desarrollado una variedad de gallinas de cría capaz de satisfacer las necesidades de sus clientes mundiales.

Donald Shaver, de 63 años, comenzó criando gallinas ponedoras en el patio del hogar de sus padres en Galt, Ontario, a la edad de 12 años. Interrumpió esta operación al ingresar en las fuerzas armadas, pero, en 1946, resumió sus trabajos de cría de gallinas y, para 1956, ya exportaba sus productos. La expansión de la industria aeronáutica y la iniciativa del Sr. Shaver han dado como resultado la aparición de los programas de cría Shaver en todo el mundo que dan a la compañía



Donald Shaver, fundador y presidente de la Shaver Farms.

una participación superior al 15 por ciento del mercado mundial.

Los polluelos de exportación se manejan meticulosamente en una atmósfera estéril que parece una sala de hospital. Se empaquetan en cajas de 80 a 100 polluelos que se colocan en plataformas y éstas en camiones de ambiente controlado. De esta forma, los polluelos

solamente están expuestos al aire exterior por un máximo de dos minutos, para volar después hasta unas 36 horas. La tasa de mortalidad entre los polluelos es baja, debido a que pueden sobrevivir 72 horas, según manifiesta Roy Hurnanen, gerente de comercialización de la Shaver.

Las aves de cría Shaver son muy valiosas, porque sus crías son ponedoras de huevos de alta calidad o codiciadas por su carne. Estas aves de cría pueden producir anualmente 1 225 millones de polluelos.

Con objeto de obtener diferentes tipos de aves de cría, se combinan las mejores características de líneas diferentes para formar las aves ancestrales, de las que se producen las aves padres. Tanto los abuelos como los padres se venden, pero sus descendientes no producen buenos ejemplares de cría, dado que la hibridización da como resultado una pérdida de vigor. Así pues, la compañía tiene asegurada la venta de nuevos ejemplares de cría.

El mes de octubre pasado, la compañía de Donald Shaver obtuvo uno de los 15 primeros premios canadienses a la exportación — el reconocimiento público de sus 27 años de exportación. La Shaver Farm exporta el 94 por ciento de su producción.

Primer Ministro informa sobre su misión (de la pág 2)

será tomada por mis colegas del gabinete, nuestros embajadores en el extranjero y todos aquellos canadienses que comparan nuestros propósitos. Canadá desempeñará su papel en los concilios del Oeste, en conversaciones bilaterales, en reuniones y conferencias multilaterales, en contactos con la Unión Soviética y sus aliados. Si estas conversaciones se atascan, Canadá luchará para asegurar que los líderes políticos participan personalmente en su vigorización.

Después de más consultas con nuestros aliados de la OTAN, durante la actual sesión de la Conferencia sobre el Desarme en Ginebra, circularé tres propuestas para reducir el ritmo de la nueva tecnología. Así daremos más ímpetu adicional al plan de sofocamiento iniciado por mí en 1978. Estas propuestas son:

- prohibición de satélites anti-satélites de gran altitud,
- limitaciones de la movilidad de los misiles balísticos intercontinentales,
- mejoramiento de la verificación de futuras armas estratégicas.

'Debemos continuar insistiendo sobre una conferencia de las cinco potencias nucleares'

Debemos continuar insistiendo en nuestras propuestas para celebrar una confe-

rencia de las cinco potencias nucleares. La lógica de este concepto es aplastante. Estas cinco potencias nucleares son, al mismo tiempo, miembros permanente del Consejo de Seguridad. Tienen responsabilidades, al igual que tienen el veto... La idea ganará aceptación lentamente, estoy seguro, como hacen todas las ideas nuevas, pero creo que será aceptada. Durante mis propios esfuerzos personales en el tema de la estrategia a la política, he sido mantenido por el apoyo de muchos canadienses y alentado por sus buenos deseos. Les agradezco ahora y les aseguro, al igual que a esta Cámara de los Comunes, que el trabajo que he comenzado continuará. El gobierno de Canadá está comprometido a estos propósitos y proseguirá con ellos...

Hay también otras naciones que han visto su propia responsabilidad hacia el trabajo para reducir la amenaza de aniquilamiento, el olvido de las armas nucleares y el servicio hacia una paz duradera. Y dígame de Canadá y de los canadienses que hemos visto la crisis, que hemos actuado, que hemos tomados riesgos, que somos leales a nuestros amigos y francos con nuestros adversarios, que vivimos nuestros ideales y que hemos hecho lo que hemos podido para aclarar los nubarrones de la guerra.

Noticias breves

El comercio entre Canadá y Brasil en los 11 primeros meses de 1983 ascendió a 1 000 millones de dólares, confirmando la predicción de la Cámara de Comercio Brasil-Canadá de que se alcanzaría una cifra superior a los 1 000 millones de dólares de comercio por cuarto año consecutivo. Las exportaciones a Brasil durante estos 11 meses ascendieron a 561 000 millones de dólares, un 10 por ciento de aumento sobre las cifras de 1982, mientras que las exportaciones ascendieron a \$459 000 millones, es decir el 2,2 por ciento de disminución.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada